

Los críticos se presentan a las primarias de Podemos para superar el descontento

Álex Zapico, Cándido González Carnero, Rosa Espiño y Lucía Montejo respaldan la candidatura Xixón Muévese, que encabeza la edil Verónica Rodríguez

M. C.
Volver a los inicios de Podemos, ilusionar y recuperar a los que el descontento ha ido alejando del partido con "un Podemos más asambleario, participativo y horizontal" son algunos de los planteamientos de Xixón Muévese, la precandidatura crítica que ayer se presentó a las primarias de Podemos en Gijón, con la edil Verónica Rodríguez como aspirante a relevar a Mario Suárez del Fuego en la secretaría general del partido.

La candidata recordó ayer los actos fundacionales de Podemos en Gijón, con el salón de actos del Colegio Jovellanos "lleno de gente ilusionada" por cambiar la realidad, "una ilusión y potencial que con el paso del tiempo y los errores lo hemos ido perdiendo, dejando compañeras y compañeros en el camino. Ahora queremos llamar a toda esa gente porque la ventana de oportunidad para el cambio aún no se ha cerrado".

Verónica Rodríguez, también abogó por "dar un vuelco" a la situación de Gijón, convergiendo con otras "fuerzas hermanas de la izquierda" para desalojar a la derecha que gobierna esta ciudad "en franca minoría", en referencia a Foro Asturias.



De abajo arriba, Verónica Rodríguez, Rosa Fernández, Remedios Cotarelo, Roberto Luaña, Rafael Velasco, Rubén Montes, Mayka Díaz, Jesús Fernández Aguado, Olaya Suárez Fernández, Aby Athman, Miguel Ángel San Miguel y Andrés Díaz Bernardo, ayer, en el café La Revoltosa, donde se presentó la precandidatura Xixón Muévese, que se completa con Loreto Sánchez, Amaya Alonso y Alejandra Lobo, que no aparecen en la imagen. | MARCOS LEÓN

Fomentar el debate constructivo, devolver a las bases la capacidad de decisión y propiciar el cambio "que no pasa sólo por las instituciones, sino que también hay que estar en la calle, en los

barrios" son otras de las señas de identidad de Xixón Muévese, junto a la importancia de que sea una mujer quien encabeza la lista, en palabras de la candidata, como exponente de las "políticas

feministas y despatriarcalización" que supone que las mujeres ocupen espacios de poder.

Varios de los candidatos que intervinieron en el acto de presentación que se celebró esta tarde

destacaron que Xixón Muévese aspira a recuperar el espíritu inicial de Podemos y a que Podemos se apoye en dos patas, "la organización y la movilización", en palabras de Miguel Ángel San Miguel, del Comité de Solidaridad con la Causa Árabe y uno de los fundadores de la Charanga Ventolín.

La candidatura usó en su presentación el eslogan "P' alante cola xente" y la presentadora del acto, la monolinguista Ana San José destacó que esta candidatura busca "menos partido y más movimiento".

Entre quienes respaldaron con su asistencia la candidatura crítica estaban el fotógrafo Alex Zapico, el exsindicalista Cándido González Carnero, las diputadas autonómicas Rosa Espiño y Lucía Montejo; Chus Parrado, director del ciclo de cine Peor Imposible; José Ignacio Fernández de Castro, filósofo y miembro de la revista Ábaco; Héctor Gómez, miembro del comité ciudadano autonómico; Humberto Escandón, uno de los candidatos que hubo hace tres años y el sindicalista Luis Alfredo Fernández.

Los integrantes de la candidatura de Xixón Muévese son, Verónica Rodríguez a la secretaría general y al consejo ciudadano los siguientes, por orden: Rubén Montes López, Remedios Cotarelo Alonso, Rafael Velasco Rodríguez, Loreto Sánchez Mijares, Andrés Díaz Bernardo, Rosa Fernández García, Jesús Fernández Aguado, Amaya Alonso, Aby Athman, Mayka Díaz Bayón, Roberto Luaña, Olaya Suárez Fernández, Miguel Ángel San Miguel y Alejandra Lobo.

Metropolitan entra en el Chas y el Grupo "pierde el tren" para expandirse en Viesques

La gran cadena de centros deportivos firmará un acuerdo para gestionar y mejorar 15.000 metros cuadrados con piscinas, sede social y pistas

Pablo TUÑÓN
El Club Hípico Astur (Chas) sigue dando pasos hacia una plena viabilidad. Y ahora dará uno importante: rubricar con la gran cadena de gimnasios Metropolitan —propietaria de instalaciones en los bajos de El Molinón— para que entre a gestionar la parte de terrenos ajenos a la hípica que son propiedad del Chas. Todo está ya pactado para que así suceda.

En realidad, se trata del traspaño de un contrato: el que había firmado Chas con el Grupo Ganax. Metropolitan se hará cargo de las condiciones acordadas en su día con Ganax. Esto es, gestionará las instalaciones no hípicas del Chas —unos 15.000 metros cuadrados en los que invertirá— a cambio de costear la mejora de los equipamientos hípicos de la entidad —que quedarán para uso exclusivo de los socios del Chas—

y de asumir las posibles consecuencias económicas que tenga el litigio pendiente de resolver entre la entidad ecuestre y una empresa con la que una directiva anterior firmó hace años un fallido contrato para la concesión de las canchas de pádel. La rescisión de ese contrato acabó en los tribunales y Metropolitan, en virtud del contrato, se haría cargo de posibles consecuencias derivadas de este frente judicial.

Así lo confirman fuentes conocedoras de la negociación. La directiva del Chas, encabezada por Jesús Kocina, rehusa aportar detalles hasta que informen a sus socios. Desde Metropolitan, por su parte, han confirmado que se expandirán por la zona.

La situación quedaría así: El Chas seguiría siendo propietario de los 55.000 metros cuadrados que mantiene a día de hoy. De

ellos, unos 40.000 metros cuadrados —los que se dedican a actividades hípicas y de tiro— seguirían siendo de uso exclusivo para sus socios. Quedarían otros 15.000 metros cuadrados —en los que se ubican actualmente dos piscinas, dos pistas de pádel, cancha de tenis y la sede social con cafetería—, cuya gestión quedaría en manos de Metropolitan y a la que podrían seguir accediendo los socios del Chas.

La entidad hípica logra así reducir gastos, completar su saneamiento económico, garantizar su plena viabilidad y mejorar sus instalaciones ecuestres, algo muy necesario. Metropolitan, por su parte, consigue expandirse en Gijón con instalaciones al aire libre que complementen su sede en los bajos de El Molinón.

Fuera de esta operación queda la franja de 19.000 metros cua-

drados que el Chas vendió al Grupo Ganax en su día a cambio de solventar la deuda que tenía a la entidad sumida en un proceso concursal. Ganax terminará en las próximas semanas de escriturar este terreno, que, de momento, quedará sin ser explotado.

El Grupo Covadonga intentó hacerse con él, al ser una zona de expansión natural de sus saturadas instalaciones de Las Mestas. De hecho, la idea inicial del Chas era que el club grupista también se hiciera con la gestión que ahora asumirá el Metropolitan.

Sin embargo, desde Ganax explican que se han cansado de esperar y dan por hecho que el Grupo "ha perdido el tren" de crecer en la zona. "Hubo negociaciones, pero siempre nos dio la sensación de que la intención del Grupo era sólo de cara a la galería y no real", señalan.

El Club Tenis Gijón, distinguido con el título de "Real" por Felipe VI

L. P.
El Club Tenis Gijón está de enhorabuena. La entidad, que cuenta en la actualidad con más de dos mil socios y ocupa una superficie de 20.000 metros cuadrados, acaba de recibir del Palacio de la Zarzuela la noticia de la concesión del título de "real". El jefe de la Casa Real de Su Majestad el Rey remitió el pasado 17 de abril un escrito al presidente del club gijonés, Félix Fernández, en el que se anunciaba que Felipe VI "atendiendo a la petición que tan amablemente le ha sido formulada", ha concedido el título de "Real" al Club Tenis Gijón.

La concesión se debe a los méritos contraídos por el club "a lo largo de su trayectoria social, cultural y deportiva en Gijón durante cinco décadas". De esta manera, la entidad pasa a denominarse a partir de ahora Real Club Tenis Gijón.